



# AKTUELL

## Rundschreiben an die Vereine des Chorverbandes Region Kocher e.V.

**Mai- 2024-05**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Vereinsvorstände,

in den Monaten April/Mai hatte ich Gelegenheit, über viele Konzerte in den örtlichen Tageszeitungen zu lesen und teilweise habe ich auch die Veranstaltungen besucht. Ich möchte dies an dieser Stelle erwähnen, da ich erfreut bin, wie wir in der Öffentlichkeit wahrgenommen werden und die Vereine selbst damit wahrgenommen werden und ihren Chorgesang präsentieren. Damit wird auch die Freude am Singen nach außen getragen. Erkennbar besteht Nachfrage, da die Veranstaltungen gut besucht waren. Hinzu kommen noch Veranstaltungen, die viele Vereine durchführen, um ihre Finanzen aufzubessern. So sind wir ein Teil des Gemeindelebens- manches Mitglied, kann dadurch auch gewonnen werden. Ich danke allen, die dafür Verantwortung übernehmen, dass diese Veranstaltungen durchgeführt werden können.

Ende April 2024 fand ein Gespräch zwischen der Bewertungskommission für das Chorfest 2029 mit der Stadt Schwäbisch Hall Stadt. Dabei wurde nochmals das Interesse für die Ausrichtung dieser Veranstaltung durch Oberbürgermeister Daniel Bullinger in der Stadt Schwäbisch Hall bekundet und ich habe die Bewerbung der Stadt Schwäbisch Hall unterstützt. Wir sind gespannt, welchen Vorschlag die Bewertungskommission zur Entscheidung vorlegen wird. Näheres berichte ich in den nächsten Rundschreiben.

Einzelne Vereine greifen bei der Vermarktung von Veranstaltungen auf Ticket- Shops zurück. Dazu wurden wir angefragt, ob wir zentral vom Verband her dieses Angebot vermitteln könnten, wenn dadurch günstigere Gebühren für die einzelnen Vereinen erreicht werden könnten. Bitte kurz melden, wenn Sie hieran auch Interesse hätten. Bei der Rückmeldung bitte darauf achten, dass auch die Anzahl der Veranstaltungen und die Größe der Veranstaltungsräume mitgeteilt wird. Soweit sie einen Dienstleister für die Vermarktung haben, bitte auch den Namen und die Anschrift mitteilen. Danke schön.

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen im Wonnemonat Mai

Ihr

  
Roland Mjola, Präsident